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Tempolimits müssen nicht sauberer sein, als freigegebene Straßen. Es kommt immer auf den
Fahrstil der Leute und natürlich das Auto an. In Futuna werden zu einem großen Teil
Wasserstoff- und Elektroautos genutzt, so dass auch in Staus nicht zu viel CO2-Emission
entsteht.
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